

アカマツ

令和4年度 第1号 4月27日

300名の子どもの未来のために 今できることを 今やらなければならないことを

校長 石塚 睦

今年は雪解けも早く、春が足早にやって来ていることを感じます。しかし、登校の時間帯は、まだまだ身が引き締まるような冷たい気温ですが、そんな中をマスクを着用した子どもたちが張り切って登校してきます。4月7日の始業式と入学式を皮切りに新年度がスタートしました。38名の新1年生を迎えて、全校児童はちょうど300名です。長引くコロナ禍の中、3度目の新年度となりましたが、子どもたちの豊かな未来を志向して教育活動を充実させるために「今できることを」そして、子どもたちの生活を安心・安全なものとするために「今やらなければならないことを」確実に進めて行くことを全職員が意を決しているところでございます。

ご挨拶が遅れましたが、この4月1日に着任しました校長の石塚 睦と申します。前述の通り、北鎮小学校の300名の子どもの健やかな学校生活と成長に力を尽くしてまいりますので、多くの皆様方からののお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

さて、今年度、北鎮小学校は「望ましい生活習慣を確立させ、学びの基盤を身に付け、自ら考え、ともに高め合い、深く学ぶ子どもの育成」を重点目標として教育活動を推進してまいります。新型コロナウイルス感染症の拡大に伴う閉塞的な状況は、更に長期化することも否定できません。また、社会は高度情報化が急速に進展し、持続可能な社会への転換に向け、社会構造や機構の劇的な変化のときを迎えております。そんな現在と未来を生きる子どもたちに「望ましい生活習慣を確立すること」と「学びの基盤を身に付けさせること」が学校教育に課せられた急務であると考えております。また、この2つを土台として「自ら考え、ともに高め合い、深く学ぶことができる子どもたち」へと導いていこうと構想いたしました。これらの教育実践につきましては、一朝一夕に成果が現れるものではございませんので、保護者の皆様や学校運営協議員会の皆様からのご意見やご示唆を交えながらじっくりと進めてまいりたいと思っております。どうぞ、忌憚のないご意見やご要望などもお聞かせいただき、保護者・地域・学校が「めざす子どもたちの姿」やそのための方策を共通なものにさせていただきましたならば、大変心強く思います。なお、詳細につきましては、右に記載した「令和4年度 北鎮小の教育 グランドデザイン」にまとめております。鮮明なものを学校ホームページにも掲載いたしますのでご覧いただけますようお願いいたします。

【学校ホームページURL】

<http://www.asahikawa-hkd.ed.jp/hokuchin-els/cat1718/>



令和4年度 北鎮小の教育 グランドデザイン



令和4年度北鎮小学校入学式

4月7日(木)、新1年生38名が入学しました。今年も感染症の影響のため、参加者を新1年生、保護者、教員のみとし、時間を短縮して行いました。新1年生は緊張していましたが、しっかりとした態度でした。今後の成長が楽しみです。



5月行事予定

【5月の生活目標】
「集団行動をきちんとしよう」

1日	
2月	交通安全指導 児童会
3火	憲法記念日
4水	みどりの日
5木	こどもの日
6金	避難訓練(集団下校)5時間
7土	
8日	
9月	教育実習開始(～17日)
10火	
11水	歯科健診(4～6年) スクールカウンセラー来校
12木	歯科健診(1～3年)
13金	
14土	
15日	
16月	全校朝会 児童会
17火	教育実習終了
18水	耳鼻科健診(2・5年)
19木	眼科検診(1,3,5年)
20金	5時間授業
21土	
22日	
23月	諸費引落日 外国語サポーター来校
24火	A L T来校
25水	わかば教室(1年) スクールカウンセラー来校
26木	
27金	プール清掃(5年)
28土	
29日	
30月	心電図検査(1年) 全校朝会 プール開き 児童会 諸費引落日
31火	

4月より新しく入った職員紹介

4月より勤務しています。よろしくお祈りします!

- 校長 石塚 睦
- 教諭 [Redacted]
- 教諭 [Redacted]
- 用務員 [Redacted]
- 教諭 [Redacted]
- 給食業務 [Redacted]

先生方の業務の補助や児童の指導の補助として、次の方々も新しく入りました。

- 学習指導員 [Redacted]
- 教員業務支援員 [Redacted]
- 教員業務支援員 [Redacted]